

Fecha: 01-07-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 328,7
 VPE: \$ 501.976

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Familias de Punta Colorada de la comuna de La Higuera son beneficiadas con trabajos voluntarios de Santo Tomás**

Familias de Punta Colorada de la comuna de La Higuera son beneficiadas con trabajos voluntarios de Santo Tomás

La actividad convocó a estudiantes de dos regiones del país quienes se trasladaron durante una semana al sector para hacer trabajos de mejoramiento.

Con 6 familias beneficiadas con el mejoramiento de sus viviendas, además de decenas de vecinos que pudieron participar de una Feria de Servicios que contó con atención veterinaria, masoterapia, información nutricional, entre otra serie de intervenciones, se vivieron los Trabajos Voluntarios de Invierno Santo Tomás 2025, hito que reunió a más de 40 voluntarios de las sedes de Copiapó, Ovalle y La Serena y contó con el apoyo del municipio local.

Hasta el sector de Punta Colorada en la comuna de La Higuera llegaron los estudiantes de las tres sedes de Santo Tomás, quienes desde el lunes 23 hasta el viernes 27 de junio realizaron trabajos de revestimiento y mejoramiento de las casas de 6 familias del sector. "Estoy agradecida de Santo Tomás, porque antes tenía esta casa muy fea, entraba mucho viento, mucha tierra y ahora con mi hija estamos muy agradecidas que lo tenemos más resguardado todo, así que agradezco a todos los estudiantes que llegaron hasta Punta Colorada a ayudarnos con las casas", destacó Edile Rivera, una de las beneficiarias de la intervención. Palabras que se sumaron a las de la vecina de la localidad Javiera Meneces, quien detalló que "lo de Santo Tomás es muy bueno porque me ha ayudado mucho en el mejoramiento de mi vivienda, ya que me tocaron lluvias y no tenía esa ayuda,

además he compartido con los estudiantes con quienes nos hemos hecho muy amigos".

Por parte de los voluntarios que están interviniendo las viviendas, enfatizaron en lo que significa esto para sus vidas. "Vine aquí porque para mí es importante el acompañar y ayudar al prójimo y porque me gusta ser portador de los valores que entrega Santo Tomás y es importante también poder compartir con la gente de las otras sedes a nivel nacional", destacó el tomasino de sede La Serena, Mauro Astudillo.

Con la idea de extender esta intervención a más personas en la comuna, en la plaza central de La Higuera se convocó a cerca de una veintena de carreras de la institución en su sede La Serena para apoyar de distintas maneras a los vecinos de la zona. "Este es un trabajo permanente que estamos realizando con la ilustre Municipalidad de La Higuera y hemos montado esta Feria de Servicios que permite mostrar a la comunidad lo que hacen nuestras distintas carreras, lo que se suma al trabajo que realizamos junto a la municipalidad en Punta Colorada, donde se identificaron familias que requerían de estos trabajos, para lo cual nosotros estamos con nuestros estudiantes de las sedes de La Serena, Ovalle y Copiapó prestando servicios y mejorando la infraestructura de sus domicilios", destacó el rector de Santo Tomás La Serena, Pablo Pinto.



Este trabajo estuvo apoyado en un trabajo colaborativo con el municipio local, quienes a través de su Dideco pudieron identificar los casos que más necesitaban de este apoyo. "Estamos felices de poder recibir a estos voluntarios de Santo Tomás que están acá en Punta Colorada, estos jóvenes de estas tres comunas no dimensionan el gran aporte que entregan, el cual no solo va en lo que es la construcción y las mejoras que van a realizar, sino también en compartir con la comunidad de Punta Colorada, dejando una huella", detalló la alcaldesa de la comuna de La Higuera, Uberlinda Aquea.

Los estudiantes además realizaron trabajos de mejoramiento de la escuela local de Punta Colorada, lugar donde fueron recibidos para organizar sus trabajos en la localidad.

